



Association « les Amis d'Ashe »

Compte-rendu de l'Assemblée Générale

du 12 mai 2023

(chez Nicolas, 40 rue des Plantées, 38410 Saint-Martin d'Uriage)

Présents : Françoise Guais (présidente), François Hubaud (trésorier), Nicolas Gamby, Catherine Coulaud, Arnaud Clere, Carmen, Donate, Natacha Ponthus, Isabelle Petit

Pouvoirs reçus : Daniel Pelloux, Brigitte Guais, Mireille Maret

Excusée : Béatrice Champion, Anne Favre-Juvin

Rapport moral de Françoise, présidente

La lecture du rapport moral est suivie du compte-rendu de Catherine sur sa rencontre avec nos amis népalais à Katmandu en novembre dernier. Ashmita lui a paru joyeuse et enjouée comme l'était son père Ashe. Elle n'avait pas encore de précisions sur la poursuite de ses études. Sherman, venu les rejoindre après un long voyage, semblait nerveux et stressé. Urmila (la mère d'Ashmita) et Sunar, l'oncle d'Ashmita ont également participé à la rencontre.

Le rapport moral (cf pièce jointe) est approuvé à l'unanimité.

Rapport financier de François, trésorier

En 2022 notre aide à la scolarité d'Ashmita s'est élevée à 1700 euros.

Le bilan de l'association est positif de 777 euros, notamment grâce au soutien sans faille de la famille et des amis d'Anne-Marie. Nos finances sont donc saines et devraient permettre de financer les études d'infirmière d'Ashmita à condition que le niveau des cotisations et des dons ne baissent pas : restons mobilisés, il ne reste plus que 4 ans !

Selon les premières estimations d'Ashmita, le coût des études d'infirmière s'élève à 7664 euros dont un tiers doit être versé au moment de l'admission. A cette somme, il faudra ajouter des frais divers comme la pension, les tenues et les livres, soit un total de 11 845 euros pour les 4 années.

Ashmita ne sait pas encore dans quelle école elle sera admise, à Kathmandu ou dans une autre ville. Dès qu'elle nous aura apporté des précisions, nous envisageons de virer le premier versement pour 2023, soit environ 3500 euros. Le montant sera affiné dès que Ashmita nous transmettra ses besoins, les membres du bureau seront consultés par mail.

Le rapport financier (cf pièce jointe) est approuvé à l'unanimité.

Poursuite de notre action

Lecture des derniers mails de Sherman et d'Ashmita.

Sherman : travaille toujours du côté de Jumla dans le nord-ouest du pays. Après avoir aidé ses sœurs l'année passée, il s'est occupé cette année de son père qui a du subir une gastrectomie totale ainsi qu'une opération de l'oeil gauche (dégénérescence maculaire). En plus de son travail, il prépare son examen post-diplôme dans l'espoir de pouvoir se rapprocher de sa région natale (région du Manaslu).

Ashmita : attend donc de connaître le nom et l'emplacement de l'école d'infirmières où elle va étudier et nous envoie l'estimation financière de ses études. Elle devrait en savoir plus vers le 14 mai. Si elle part étudier ailleurs qu'à Katmandu, nous décidons de rester attentifs à la situation de sa mère Urmila puisque cette dernière bénéficiait par ricochet de l'aide apportée à sa fille (participation au financement de leur chambre et de la nourriture).

Quelques projets pour les 20 ans de l'association

Gaël et Ashe nous ont quittés en octobre 2003.

L'association a été créée dans la foulée en janvier 2004. Grâce à vous tous, chers membres, cela fera donc 20 ans l'année prochaine que nous soutenons la famille d'Ashe. Nous pouvons être fiers des résultats : le diplôme de médecin de Sherman et un bel avenir d'infirmière pour Ashmita, sans compter l'aide aux parents de Sherman et aux habitants de Singla après le tremblement de terre de 2015.

Pour les 20 ans de l'association, nous aimerions marquer le coup et les idées commencent à fuser :

- organiser une visio lors de la prochaine AG pour que tous les membres puissent participer sans problème de déplacement. Et pour ceux qui souhaitent y participer physiquement, leur offrir l'hébergement
- lors de cette future AG, caler une visio avec Ashmita
- organiser une rencontre ou l'AG à Paris pour que tous les membres de la région parisienne puissent participer plus facilement
- diffuser les films tournés en 2003 (récit de l'expé) et 2011 (visite dans la famille de Sherman à Singla, notamment avec Anne-Marie)
- faire un album avec des photos des membres de l'association (très forte envie d'Ashmita de mieux nous connaître)
- vendre quelque chose

Toutes les idées sont les bienvenues !

Quelques infos pour terminer

Françoise et François se rendront au Népal en octobre prochain et organiseront une rencontre avec Sherman et Ashmita à l'issue de leur trek dans la vallée de Rolwaling. Ils emporteront l'album photos s'il est déjà terminé.

Dans 4 ans, notre action devrait être terminée. Mais on ne va pas se quitter comme ça !

Et si nous prolongions l'appel à cotisation une année supplémentaire pour faire venir nos amis népalais en France ...? Et si nous organisions un voyage à Singla pour les membres qui souhaiteraient découvrir cette région et rencontrer la famille de Sherman... ?...

La séance est levée à 20 h 30, place au buffet...